

公民館だより

西郷地区公民館



にしごう

第5号

令和4年8月1日発行

西郷地区公民館

☎・FAX 672-2540

✉ nishigo-1@onyx.ocn.ne.jp



もしもの事態に備えて…

消防訓練を行いました



R4.7.11(月)

上山市消防署職員にご指導頂き、各地区会長・副会長、公民館職員で消防訓練を行いました。公民館の調理室から火災が発生したと想定し、火災時における通報連絡・避難等の一連の流れを訓練しました。避難訓練後に、水消火器を使った初期消火の訓練も行いました。



消防器の寿命は約10年!
使用期限を確認し定期的に
新しいものと交換しよう!

消防器の取り扱いを実践的にご指導頂き、実際に噴射してみると噴射時間が想像以上に短時間であることや、射程距離が3~6mであることなど、実践したからこそ学びも多くありました。暑い中の訓練、お疲れ様でした。



民生児童委員・会長会合同懇談会

R4.7.11(月)

西郷地区の民生児童委員と会長会の合同懇談会が上山市社会福祉協議会職員を交えて開催されました。

コロナ禍の影響で民生児童委員の方々は活動も制限され、苦労が多くあると思いますが、各地区会長と情報を共有しながら、これからもそれぞれの立場で西郷地区の福祉向上のためよろしくお願いします。



細谷地区の方より紅花を頂きました。立派な紅花をありがとうございます! 公民館の玄関が華やかになりました。



高齢者健康づくり事業 日々好日講座② ~天童・東根~

R4.7.25(月)

最上三十三観音1番札所・鈴立山「若松寺」へ行ってきました。天童駒ガイドさん案内のものと若松寺の貴重な文化財を拝観し、1300年の歴史を体感してきました。

室町時代後期建築の若松寺観音堂は、建築材としては珍しいブナが使われており、国の重要文化財に指定されているそうです。ガイドさんよりお参りの作法を丁寧に教えて頂き、観音様との御縁を結んできました。

そのほか、大江氏の支族で画家でもあった郷野目氏が奉納したとされる「板絵著色神馬図」や、天童市指定重要文化財の数々を拝観させて頂きました。近年は良縁成就のパワースポットとして有名になった若松寺ですが、古来より先祖供養・祈りの場として大切にされてきた若松観音の歴史を学んできました。



続いて東根市の壽屋寿香蔵にて、代表の横尾友栄さんより食品添加物を一切使用しないこだわりの商品や商品開発についてお話を伺いました。東根産の梅や林檎にこだわってごまかしのない正直な商品づくりをされている壽屋さん。元YBCアナウンサーの横尾さんのお話に参加者の皆さん、じっくりと聞き入っていました。



令和4年度 "明るいやまがた"夏の安全県民運動 実施中!! 実施期間:7月22日(金)~8月21日(日)

～新型コロナウィルス感染症対策に万全を期して推進しよう～



- ◆青少年の健全育成といじめ・非行及び犯罪被害防止
- ◆子どもと高齢者の交通事故防止・飲酒運転の撲滅
- ◆海・山・川での事故防止
- ◆身近な犯罪等の防止



夏は長期休暇、レジャー、暑さによる気のゆるみや疲労などから交通事故や水の事故等が多くなり、青少年の非行や身近な犯罪等も多くなる傾向にあります。事故を防止するとともに、青少年の健全な育成を図るため、県民総ぐるみで推進しましょう！

今後の予定			※ 感染症対策などにより変更になる場合があります。
8月	1日	市報・館報配布日 レディース講座 ピラティス②	各地区 19:30地区公民館
	8日	西郷地区会長会	19:00地区公民館
	22日	高齢者健康づくり 日々好日講座③	各地区
	31日	はじめてでも安心スマートフォン教室	13:30地区公民館

◆中止のお知らせ:9/4(日)に予定していた西郷地区ソフトボール大会は中止となりました。